

KILÓMETROS TRINITARIOS

¿Qué es kilómetros trinitarios?

Es una propuesta de FEST que pretende sensibilizar y recaudar fondos para el proyecto solidario del curso y que realizaremos toda la familia FEST.

¿Cuál es el proyecto solidario?

Financiar la escuela de alojamientos turísticos y restauración de Prolibertas para mujeres en riesgo de exclusión social "Una mirada al futuro"

¿Es una carrera?

No se trata de una carrera, es una apuesta personal: recorrer kilómetros por una buena causa. Todos los miembros de la comunidad educativa estamos invitados a realizar kilómetros trinitarios: padres, madres, alumnos/as, profesores/as, personal de administración y servicios, religiosos/as, abuelos/as, familiares y amigos de FEST.

¿Se pueden hacer andando?

Los kilómetros los puedes hacer andando, corriendo, en bicicleta... siempre y cuando sea un ejercicio físico. No vale hacerlos en coche ni en moto.

¿Qué día es? ¿Hora?

El día elegido es el 29 de mayo, víspera de la Santísima Trinidad. La hora es cuando tú decidas realizar los kilómetros.

¿Cómo me inscribo?

En tu centro educativo puedes solicitar la inscripción y deberás entregarla antes del viernes 28 de mayo. Tienes que conseguir muchos patrocinadores.

¿Patrocinadores?

Si, deberás de buscar personas que quieran apoyar tus kilómetros con dinero. Pon un valor por kilómetro y los patrocinadores tendrán que abonar la cantidad económica por los kilómetros que te comprometas a realizar. El lunes 31 de mayo entrega todo lo recaudado en tu centro.

¿Cómo lo demuestro?

Los participantes deben seguir @centrosfest y @FProlibertas (en cualquiera de sus redes: twitter, facebook, instagram) y subir una fotografía etiquetando a @centrosfest @FProlibertas con el hashtag #kmtrinitarios